

Acogerá provincia de Santiago de Cuba Festival Internacional de Coros



La Habana, 14 agos (RHC) La oriental ciudad de Santiago de Cuba acogerá del 6 al 10 de diciembre venidero la edición 32 del Festival Internacional de Coros, en el que se rendirá tributo al Maestro Electo Silva Gaínza, fallecido el 30 de mayo último.

La localidad recibirá a cultores del canto coral de Cuba y el mundo, que rendirán homenaje a quien fuera fundador del evento en 1961 y director hasta su deceso a los 88 años en la urbe santiaguera.

Durante el Festival, una de las citas culturales emblemáticas de la considerada ciudad coral de nuestro país, se desarrollarán talleres y conferencias, así como actuaciones en instituciones de la enseñanza artística, sedes universitarias, centros laborales, parques y otros espacios abiertos.

En perenne recordación a Electo Silva Gaínza, decano de la música coral en Cuba, desde este año el Festival Internacional de Coros llevará su nombre.

Fuente: RC-RReloj.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/138254-acogera-provincia-de-santiago-de-cuba-festival-internacional-de-coros>



Radio Habana Cuba